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Kurzprotokoll Hauptversammlung 27.02.2023 
 
Anwesend waren knapp 30 Mitglieder inkl. Vorstand, Entschuldigt haben sich 16 Mitglieder. 
Von der Gemeinde war Fr. Bürgermeisterin Katja Liebmann da. 
 
1. Geschäftsbericht des 1.Vorsitzenden 

Nach der Totenehrung und Gedenkminute für Peter Wechmann startete Josef Hund mit der  
Mitgliederentwicklung 2022 und vermeldete einen neuen Höchststand. Mit 250 Mitgliedern 
sind es so viele wie noch nie zum Jahresstart. Dadurch können die Beiträge weiter stabil 
bleiben. 
Für die Plätze und die Außenanlage haben wir mit den Hecken und Bäumen einen sehr 
großen Pflegeaufwand und Verunreinigung der Plätze und Schäden an den Plätzen durch 
Wurzelwerk. Dadurch waren mehrere Aktionen des Platzwartes mit Helfern für Platzarbeiten 
und Heckenpflege nötig. 
Für die Platzpflege wurden eine Platzpatenschaften durch die Mannschaften vorgeschlagen. 
Die Mannschaften sollen sich mal Gedanken darüber machen. 
Er bedankte sich für die großartige Jugendarbeit bei den Jugendwarten, Trainern und allen 
die immer mithelfen. 
Es gab neue Outfits für alle Mitglieder. Großen Dank an Familie Lindenmayer für die 
Organisation und Verteilung. Ebenso ein großes Dankeschön an Philipp Radovanovic für die 
großzügige Spende der Jugend T-Shirts. 
Die Platzbelegung und der Spielbetrieb waren 2022 sehr gut und ohne größere Probleme. 
Die Platzbelegung durch Training 2023 muss noch abgestimmt werden. Unbedingt vor dem 
Spielantritt beachten, ebenso die Heimspiele an den Wochenenden. 
 
2. Bericht der Kassiererin Margarita Greinacher 

Beim Vermögen konnte ebenfalls ein neuer Höchststand gemeldet werden durch ein 
außergewöhnlich gutes Jahr 2022. Es ist so gut ausgefallen wegen Sondereinnahmen wie z.B. 
WLSB Zuschuss für Renovierung 2020, guter Mitgliederstand und keine größeren Ausgaben. 
Bei den Ausgaben gab es auch keine größeren, außergewöhnlichen Positionen. 
Das angesammelte Polster kann allerdings sehr schnell zusammenschmelzen, wenn die 
Grundsanierung der Plätze durchgeführt wird. 
3. Die Kassenprüfer, Team Andreas, bescheinigte eine einwandfreie Kassenführung und 
schlugen die Entlastung vor. 

4.1 Berichte der Sportwarte - Breitensport  
• Alice Wilk, MF der neuen Hobby Damen vermeldete eine ausgeglichene Runde 2022 und 
dass auch im Winter regelmäßig trainiert wird. 
• Erolf Schoening berichtete von der Saisoneröffnung mit toller Beteiligung, den Mixed 
Doppelmeisterschaft und dem Saisonabschluss der von den Hobby Damen bestens 
organisiert war. 
4.2 Mannschaftssport  

 Klaus Jaschinski hielt einen Rückblick auf die Verbandsrunde Sommer 2022 
Insgesamt 5 Mannschaften (Damen 40, Herren, H50, H55, H60) traten in der Verbandsrunde 
an und konnten bis auf die H55 die gesteckten Ziele erreichen. Das Aushängeschild sind 
unsere D40 in der Oberliga. 
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Die H55 mussten durch mehrere unglückliche Umstände die Mannschaft zurückziehen, was 
uns eine Strafe und den Zwangsabstieg gekostet hat. 
 
Ausblick auf die Verbandsrunde Sommer 2023 
Die Verbands-Mannschaften für die Sommerrunde 2023 sind wieder die Damen 40 in der 
Oberliga, die Herren 1, H50, H60 und Neu wieder eine aktive Damen-Mannschaft! 

 
5. Bericht der Jugendwarte 
• Laurence Henny berichtete von aktuell über 70 Jugendlichen, einer sehr aktiven 
Jugendarbeit mit viel Training, der Kooperation Schule-Verein, dem Ferienprogramm und 
den sehr guten Platzierungen in der Verbandsrunde mit 2 ersten Plätzen die am 
Saisonabschluss der Jugend mit Eltern gebührend gefeiert wurden. 
Im Wintertraining 2022/23 sind aktuell 45 Kinder verteilt auf 7 Gruppen in den 
Schulturnhallen und 4 Gruppen in der Tennishalle mit 20 Kindern, die vom Verein mit 50€ 
pro Kind bezuschusst werden! 
Im Sommer 2023 sind 5 Mannschaften gemeldet. U9 / U10 / U12 / U15 gem. Junioren / U18 
Juniorinnen 
6. Das Clubheim hatte einen sehr guten Umsatz mit einem akzeptablen Erlös mit dem alle 
laufenden Kosten bestritten werden können. 
 
7. Ehrungen 
14 Mitglieder konnten für 20, 25, 30 und 35 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden. 
9. Die Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer 
Frau Liebmann übernahm die Entlastungen. Sie bedankte sich für die rege und gute 
Vereinsarbeit und schlug die Entlastung vor, die einstimmig bestätigt wurde. 
10. Neuwahl 2. Platzwart - Ein 2. Platzwart konnte nicht gefunden werden. 
11. Grundsanierung Platz 1 und 2 – Info aktueller Stand 
Die Grundsanierung wird um mindestens 1 Jahr verschoben, da im Vorstand beschlossen 
wurde, dass wir dieses Jahr mehr Sand abtragen lassen wollen, da bei uns die Sandschicht 
fast doppelt so stark ist wie üblich. Das Thema wurde ausführlich diskutiert.  
Andere Vereine mit gleichen Problemen hatten damit schon Erfolg, aber es kann auch schief 
gehen und vieles hängt auch vom Wetter ab, auf welches wir keinen Einfluss haben. 
12. Anträge sind keine eingegangen 
13. Verschiedenes 
Die 26 Auflage des Club-Info ist in Arbeit  
Der Tennisclub ist bei der Bürgerkarte-bodensee-oberschwaben dabei mit Nr. 150666 
 
In Vertretung Schriftführerin Martina Elser /jh 
28.02.2023 
 


